
Monsieur Fernand Etgen 

Président de la Chambre des Députés 

Luxembourg 

Luxembourg, le 15 septembre 2021 

Monsieur le Président, 

Conformément à l’article 80 de notre règlement interne, nous vous prions de bien vouloir 
transmettre la question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre de l’Éducation 
nationale, de l’Enfance et de la Jeunesse, de l’Enseignement supérieur et de la Recherche. 

Au cours de ces dernières années, nous avons constaté qu’il devient de plus en plus difficile 
de recruter du personnel pour un certain nombre de postes spécialisés tant dans le domaine 
public (communal et étatique) que privé. Cela vaut notamment pour les postes destinés à des 
ingénieurs, aussi bien au niveau d’étude bachelor que master.  

Dans ce contexte, nous aimerions poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre de 

l’Éducation nationale, de l’Enfance et de la Jeunesse, de l’Enseignement supérieur et de la 

Recherche : 

 Le Luxembourg fait-il actuellement face à une pénurie d’ingénieurs ? 

 Quel est le nombre d’ingénieurs actuellement en activité au Luxembourg ? Combien 

sont engagés dans le secteur privé, respectivement dans le secteur public (communal 

et étatique) ? 

 Existe-t-il des projections sur le nombre d’ingénieurs dont le pays aura besoin dans 

les années à venir ? 

 Combien de jeunes résidents suivent actuellement une formation d’ingénieur  au 

Luxembourg ou à l’étranger ? 

 Quelles sont les mesures pour encourager les jeunes gens à suivre une formation en 

ingénierie ? 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’assurance de notre profond respect. 

Simone Asselborn-Bintz Dan Biancalana
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Président de la Chambre des Députés 
(s.) Fernand Etgen 

Luxembourg, le 16.09.2021
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